

# SENATOR

## Aiptu Bambang Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Sampaikan Pesan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.SENATORINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.SENATORINDONESIA.COM)

Sep 18, 2023 - 13:01



*Aiptu Bambang Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Sampaikan Pesan Kamtibmas*

Sukabumi, 18 September 2023 - Hari Senin pagi ini, tepat pukul 09:00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Gunungbatu, AIPTU Bambang Sugiono, melakukan kegiatan door-to-door system dengan penuh semangat. Kegiatan tersebut

berlangsung di Kp Cigelang Rt02/04, Desa Gunung Batu, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi.

Dalam suasana yang penuh kebersamaan, Bhabinkamtibmas AIPTU Bambang Sugiono mengunjungi warga Desa Gunung Batu untuk menjalin silaturahmi yang erat. Selain itu, kunjungan ini juga menjadi wadah bagi masyarakat untuk menyampaikan curhatan, saran, dan berbagai permasalahan yang mereka hadapi.

Dalam kesempatan ini, Bambang Sugiono juga menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H yang dikenal dengan sebutan "Aa Dede," yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk memperkuat keamanan dan ketertiban di wilayah Sukabumi.

AIPTU Bambang Sugiono juga tidak lupa untuk mengingatkan warga tentang pentingnya menjaga keamanan di lingkungan mereka masing-masing. Ia mendorong aktifitas siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) agar dapat diaktifkan kembali oleh warga guna mencegah tindakan kriminal, terutama pencurian.

Kunjungan door-to-door ini menunjukkan komitmen Bhabinkamtibmas AIPTU Bambang Sugiono dalam menjaga keamanan dan kenyamanan warga Desa Gunung Batu. Melalui interaksi yang hangat dan berempati, diharapkan masalah keamanan di wilayah ini dapat diatasi bersama-sama.

Teruslah bersinergi untuk menciptakan lingkungan yang aman dan damai. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut dan memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat Desa Gunung Batu, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi.